

Les vacances , choisir la meilleure part

Bien souvent le temps des vacances
est une occasion de faire de nouvelles rencontres :
s'asseoir autour d'une table,
prendre le temps d'écouter,
de dialoguer en famille ou avec des amis,
arrêter de courir et de s'agiter dans tous les sens :
quel beau programme de vacances !



Cesser pour un temps de s'affairer comme Marthe,
s'asseoir comme Marie,
devenir des contemplatifs
plutôt que d'être des actifs survoltés :
c'est choisir la meilleure part,
*'celle qui permet de s'ouvrir à la présence
des autres et de l'Autre'.*



Les vacances vous permettront ainsi
de vous retaper le corps, le cœur et l'esprit.

*"Venez à l'écart dans un lieu désert
et reposez-vous un peu",*

avait demandé le Christ à ses apôtres à leur retour
de mission,tout en précisant dans un autre
passage

' "Venez à moi...et je vous donnerai du repos'

Reposez-vous bien !

Anonyme